

No perdamos tiempo en la discusión sobre Yoani: "Yoani no es el problema, es parte de la solución"

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 27 de Marzo de 2013 10:34 - Actualizado Miércoles, 27 de Marzo de 2013 10:38



Por Frank Calzón.- Sobre esta discusión la única que tiene que ganar es el regimen de los Castro. He oido a Yaoni Sánchez al asistir personalmente a tres de sus presentaciones en Nueva York y dos en Washington. No entiendo porque Zoé Valdés que es una gran novelista se manifiesta de la forma en que lo hace. Los organizadores de la cena de cien dolares a la que Zoé se refiere sacaron hace dias una nota diciendo que la cena es de 35 dolares y están devolviendo los otros cincuenta y cinco a las personas que ya los habian enviado a pedido de Yoani Sánchez. En ninguna de las conferencias en que oi a Yoani Sánchez habló sobre si misma a no ser contestando preguntas del publico. En varias ocasiones agitadores procastristas trataron de silenciarla y con gran aplomo pudo continuar su presentación en la que de principio a fin se dedicó a denunciar la falta de libertad en Cuba y la miseria en que viven los cubanos producto del castrismo. Respondiendo a una pregunta en una de las presentaciones dijo que la falta de acceso al internet de los cubanos no se debía al embargo si no al miedo del régimen al internet y nuevas tecnologías. En cuanto al libro que escribió para dar a conocer a los cubanos en la isla entrar en el internet, usando un telefono celular, es obvio que Zoé Valdés no ha leído el libro y parece no darse cuenta de la importancia de los blogs contestarios dentro de la isla. El texto de Zoé Valdés es un buen ejemplo de lo que no deberíamos hacer, concentrarnos en el ataque a la persona ignorando la preponderancia de la evidencia que no coincide con nuestra opinión preconcebida. No soy periodista, ni

novelista. Pero si una persona que estudió Ciencias Políticas en dos importantes universidades norteamericanas. Cualquiera que revise la información que existe y es mucha sobre Yoani Sánchez llegará a la conclusión que los ataques de Zoé Valdés, a la que admiro por su continuada denuncia del castrismo, son infundados. Por eso esta discusión favorece al régimen. Porque Zoé Valdés y todos los cubanos deberíamos dedicarnos a denunciar como lo hace Yoani la situación dentro de la isla, y como ella exigir una investigación internacional de la muerte de Oswaldo Paya, cubano que sufrió insultos de parte de sus compatriotas que no entendieron la grandeza de aquel hombre porque no coincidían con él en alguna asunto, sin entender que lo más importante del mensaje y de la actuación de Payá fue movilizar miles de cubanos que se atrevieron a firmar un documento pidiendo que la Asamblea del Poder Popular permitiese un plebiscito como el que permitió Pinochet en Chile. Esa estrategia de utilizar las supuestas leyes del régimen para obligarlos a permitir una apertura política no es original de los cubanos porque fue el instrumento de la disidencia rusa, y los polacos, checos y otros bajo el comunismo. Zoé Valdés es una gran escritora que ama a Cuba, que ha dicho muchas cosas muy útiles en la defensa del pueblo cubano y contra de la tiranía. No creo que nadie pueda acusarme con credibilidad de ser agente de la dinastía castrista, ni tonto útil. Le sugiero a todos que lean los blogs de Yoani, sus declaraciones, Sobre el periódico que Yoani quiere iniciar en Cuba explicó claramente en una de sus presentaciones que se trata de un periódico digital, en el Internet. Para eso no hacen falta millones de dólares. Por que tratar de desacreditar una gestión tan noble, que ya el régimen comenzara a denunciar como algo financiado por el enemigo del Norte? Es lamentable, que sea el régimen el que siempre saque a colación los supuestos dólares que reciben los opositores y que los mismos insultos se los repitan cubanos anticastristas. ¿Por qué no dedicar nuestros esfuerzos a denunciar al régimen? Apoyar a Rosa María Payá en su campaña por la investigación de la muerte de su padre. Campaña a la que se han adherido un número considerable de personalidades a nivel mundial, incluyendo el surafricano Desmond Tutu, y un número importante de expresidentes democráticos de América Latina. ¿Cuántos de los que han atacado personalmente a Yoani han escrito reclamando que el mundo pida la libertad del periodista? ¿Cuántos han pedido que el mundo exija que cese la persecución de las Damas de Blanco? Que el mundo exija la investigación de la muerte de Payá! Son preguntas sin respuestas a las que eluden diciendo que hacen uso de la libertad de expresión. Todo el mundo tienen en el mundo libre la libertad de decir, escribir lo que quieran. Eso no quita que algunas de esas declaraciones son preparadas directamente por la Seguridad del Estado, otras se hacen eco de la campaña de la Habana para destruir a cualquiera como Yoani en que miles de personas se enteran de la tragedia del pueblo cubano, y otras, a mi modo de ver, simplemente están mal informados. Yoani no es el problema, es parte de la solución. En varias ocasiones ha dicho que ella solo se representa a sí misma. Pero su voz ha tenido y tiene un impacto que aterroriza a los asesinos que detentan el poder en nuestro país.